



## Agradece Monreal a Norma Piña retiro de plantón en San Lázaro



Con el levantamiento del bloqueo en los accesos de la Cámara de Diputados, se formalizó la convocatoria para la sesión de este viernes, en la que se llevará a cabo el cómputo del voto de los congresos estatales y la declaración de la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Al asistir a la Puerta Uno de San Lázaro para celebrar que los trabajadores del PJF habían terminado la protesta iniciada nueve días antes, Ricardo Monreal, jefe de la bancada de Morena, agradeció con un toque de ironía a la ministra presidenta Norma Piña por su decisión, al referirse a ella como la líder de las movilizaciones.

La versión del líder parlamentario de que el retiro de los inconformes con la reforma ocurrió sin represión y por decisión propia contrastó con la declaración de la vocera Patricia Aguayo, quien atribuyó el repliegue a actos intimidatorios.

A pocos metros de la entrada a San Lázaro, cuyos accesos habían estado bloqueados desde el martes 3 de septiembre, Monreal reiteró en varias ocasiones que el levantamiento del bloqueo era atribuible a la presidenta del PJF.

Cuando se le preguntó si había un acuerdo con los trabajadores para prevenir futuros bloqueos que pudieran obstaculizar la toma de protesta de la presidenta electa Claudia Sheinbaum el primero de octubre, el diputado Monreal volvió a culpar a la ministra presidenta por las movilizaciones.